



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

Le Regne de Dieu est tout proche

Le Règne de Dieu est tout proche

1^{er} Dimanche de carême.

Dieu nous rappelle la fidélité de son alliance avec les hommes,
il est venu en Jésus pour sauver tous les hommes.

Les temps sont accomplis.

Avec Jésus la mal est définitivement vaincu,
le jour de Dieu annoncé par le prophète est enfin là.

En ce temps de carême la liturgie nous invite à nous retirer,

Non pas comme Jésus au désert,
mais peut être dans le silence et la contemplation.

La contemplation de Jésus sur la croix,
sur le visage de Jésus en croix, nous voyons
jusqu'où va l'horreur du péché des hommes,
mais aussi jusqu'où vont la douceur et le pardon de Dieu.

De cette contemplation peu jaillir en nous
comme une paix qui nous habite, le cœur à cœur avec Jésus,
un chemin de conversion, de confiance en Dieu.

Cela peu changer nos habitudes pour laisser
plus de place à Dieu et aux autres

Diacre Claude Amiaud

